

NEURODERMITIS - BEHANDI UNG IN MÜNCHEN

Erste Anzeichen der **Neurodermitis** mit der 5 bis 15% der Bevölkerung betroffen sind, ist eine juckende und trockene Haut insbesondere im Gesicht, Ellenbogen, Händen oder auf der Kopfhaut. Die Krankheit ist oft genetisch veranlagt oder kann durch Allergien ausgelöst werden. Bereits im Säuglingsalter kann Neurodermitis auftreten und erfordert eine ausführliche Befunderhebung mit anschließender Beratung.

Es gibt verschiedene Therapiemöglichkeiten, die wir mit Ihnen je nach Ausprägung besprechen um für Sie die passende Methode zu finden. Von Cortison-Lotionen, Cremes, Salben bis hin zu Tabletten. Weitere Methoden um die Neurodermitis zu behandeln sind die synchrone Balneophototherapie (Kombination aus Salzbad und Lichtbestrahlung) und der Excimer-Laser. Das Spezialisten Team der Hautarztpraxis DERMAZENT bietet also verschiedene Therapiemöglichkeiten dieser Krankheit an, die wir Ihnen in einem detaillierten Beratungsgespräch gerne näher bringen.

TERMINVEREINBARUNG BEI DERMAZENT

Vereinbaren Sie jetzt einen **Termin** und lassen Sie sich von unseren Fachärzten zur **Behandlung der Neurodermitis** beraten. Ihr Hautarzt in München hilft Ihnen gerne weiter und steht Ihnen bei Fragen und Anmerkungen rund um das Thema Neurodermitis zur Seite. Informieren Sie sich jetzt und das Team von **DERMANZENT** in **München** wird Ihnen helfen.